Auf einmal sehr viel Euro: Die Uefa feierte ihr 70-Jahre-Jubiläum am Gründungsort Basel



Am Dienstag wurde der Countdown zur Uefa Women's Euro 2025 in Basel gestartet. Gestern stand Basel dann erneut im Zeichen des europäischen Fussballs: Die Uefa feierte ihr 70-jähriges Bestehen am Gründungsort. Der

Verband wurde im Hotel Euler ins Leben gerufen. Uefa-Turnierdirektor Martin Kallen (Bild) brachte extra die Pokale der laufenden Männer-EM sowie der kommenden Frauen-EM auf den Marktplatz.

Bild: Keystone/Georgios Kefalas